

Destacan operación del drenaje profundo

Anuncia el GDF que abrirá créditos para las familias afectadas por las lluvias. La Línea A opera desde ayer, la 5 sigue cerrada

POR ENRIQUE SÁNCHEZ Y JESSICA CASTILLEJOS

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, aseguró que los sistemas de emergencia de la ciudad trabajan para atender la contingencia con motivo de las lluvias. Señaló que, aun cuando el drenaje profundo ha trabajado a la totalidad de su capacidad durante estos dos últimos días, no reporta fallas estructurales.

Destacó que, de no haberse realizado el mantenimiento a este sistema de desalojo de aguas negras, la lluvia del domingo pasado hubiera provocado inundaciones de hasta cinco metros en la zona centro y el aeropuerto.

“Vamos a tener más precipitaciones, es muy difícil decir de qué cuantía y en qué zona, por eso es-

tamos alertas, y todos los sistemas para atender estas emergencias y prevenirlas en la medida de lo posible están en marcha. Por fortuna, no hay falla en el sistema de Drenaje Profundo, que es la columna vertebral del sistema de drenaje de la Ciudad de México.”

El secretario de Finanzas, Mario Delgado, anunció que dispondrán de recursos económicos del fondo de mejora de vivienda, del Invi, para facilitar créditos a quienes perdieron parte de su patrimonio con las lluvias.

Se estima que las afectaciones impacten mil 450 predios de 26 colonias, entre ellas, Moctezuma, Romero Rubio, San Juan de Aragón, Agrícola Oriental, Álamos, Acueducto de Guadalupe y Moderna.

“Ayer (antier), el jefe de Gobierno nos instruyó para que de inmediato veamos cómo reforzar el programa de mejora de vivienda para atender la zona afectada. Desde ayer se levanta un padrón de cuáles son las viviendas afectadas y el monto del crédito que van a necesitar”.

Explicó que en el caso de las tareas de prevención por los aguaceros, la Secretaría de Protección Civil tiene recursos propios, que serán ajenos a los que se dispondrán para atender a las familias afectadas.

Las precipitaciones también han afectado por lo menos 60 vías.

Ayer reiniciaron operaciones las

estaciones Agrícola Oriental y Pantitlán de la Línea A del Metro, luego de que concluyeran las labores de limpieza por la inundación que sufrieron la madrugada del lunes.

Hangares, Terminal Aérea y Pantitlán, de la Línea 5, que también resultaron afectadas, permanecían fuera de servicio hasta ayer, pero se prevé que reabran hoy, o a más tardar mañana.

El director del Metro, Francisco Bojórquez, declaró que el monto estimado de estos daños es de cinco millones de pesos.

Informó que todavía sacan agua y lodo de andenes y pasillos, y realizan limpieza general en la Línea 5.

Fuentes de ese organismo indicaron que como esta Línea es neumática y no férrea, como la A, se ha dificultado el desalojo de agua, sin embargo aseguran que todo el personal facultado trabaja a marchas forzadas.

La Red de Transporte de Pasajeros (RTP) mantendrá el apoyo a usuarios de la Línea 5 del Metro mientras sea necesario.

Ariadna Montiel, directora de RTP, acordó con su similar del Metro mantener el servicio de Apoyo Emergente de 5:00 a 24:00 horas.

Desde el lunes, 42 unidades trasladaron en ambos sentidos de la estación Oceanía a Terminal Aérea. También dio servicio gratuito de traslado de Canal de San Juan, en la Línea A, a Zaragoza, en la Línea 1.

